

Protokoll Gemeindeausschuss St. Bonifatius 19.04.2023

Anwesende: D. Bien, K. Prinsen, W. Fürth, H. Liley-Gertig, R. Dransfeld, P. Hartmann, A. Hartmann, T. Dörr, M. Gerlach, M. Huckschlag, A. Strangfeld, G. Prinsen, I. Schulz, H.-J. Liley,

P. Rehwald kommt während „Verschiedenes“ dazu.

1: Rückblicke

a) Misererensonntag 18.3.

- Der Familiengottesdienst ist gut gelaufen und die Kirche war voll. Drei Kommunionkinder haben teilweise spontan gelesen. Es gibt positive Rückmeldung zur Katechese.
- Die auswärtigen Musiker haben schön gespielt. Danke an Meinolf Rüth, der sich um die Technik gekümmert hat.
- Leider hat es geregnet. Aber auch so konnte vor der Kirche ein Miteinander stattfinden.

b) Kar- und Ostertage

- Das Palmstockbinden hat stattgefunden. Am Palmsonntag war die Kirche auch von Kommunionkindern sehr gut besucht.
- Gründonnerstag war der Gottesdienst (wie im ganzen Pastoralen Raum) nicht so gut besucht. Karfreitag waren es mehr Personen, die genug Blumen mitgebracht haben. Es wurden vier Gestecke gebunden. Vielen Dank an Marlo Hallmann.
- E. Morawietz, G. Prinsen und H. Liley-Gertig haben Karsamstag vormittags den Saal geschmückt. Nach der Osternacht sind rund 60 Personen zum Beisammensein im Saal zusammengekommen. Wir vermuten, dass ca. 120 Personen im Gottesdienst waren.
- Es ist schon viel nach der Osternacht aufgeräumt worden. Den Rest haben K. Prinsen am Ostermontag und M. Gerlach am Dienstag danach erledigt.
- Es waren 360 Eier. Die restlichen Eier wurden Ostersonntag verteilt. Ostermontag waren keine Eier mehr da.
- Nächstes Jahr brauchen wir für Ostermontag mehr Süßigkeiten, da die Kinder dieses Jahr sehr schnell alles Versteckte gefunden haben.

2: Nacht der langen Tische am 3.6.2023

Im Vorhinein:

- K. Prinsen gestaltet ein Plakat. Der Gottesdienst soll auf dem Plakat erwähnt werden.
- Das Pfarrbüro bestellt Würstchen und besorgt Brot.
- P. Hartmann und T. Dörr besorgt nach Rücksprache mit dem Pfarrbüro Getränke.

Aufbau:

- A. Hartmann, P. Hartmann, K. Prinsen und M. Gerlach und T. Dörr bauen ab 11 Uhr auf.
- K. Prinsen fragt H. Kammiter nach Pfingstrosen. Vasen für die Pfingstrosen stellt Frau Fürth.
- G. Prinsen kümmert sich um Teelichter.

Abends:

- Es gibt einen Familiengottesdienst. Von den Musikgruppen gibt es leider noch keine Rückmeldung. Annette Strangfeld fragt noch einmal nach.
- Der Fanfarenzug Hagen kommt um 18 Uhr. Ansonsten gibt es keine Musik.
- Die KJG bietet Stockbrot und „Draußenspiele“ an.
- Grill und Getränke

17:30 – 19 Uhr	Peter Hartmann, Annette Strangfeld, H. Liley-Gertig, K. Prinsen
19 – 21 Uhr	Annette Hartmann, H.-J. Liley
21 Uhr-22 Uhr	

Abbau:

Das Zelt und die Deko soll Samstagabend abgebaut werden.

Die Tische und Tischdecken sollen Sonntag ab 11 Uhr in Ruhe weggeräumt werden.

Dazu melden sich A. Hartmann, D. Bien, H. Liley-Gertig, J., B. und F. Hartmann.

3: Berichte aus den Gremien und Gruppen

Kleiderkammer

Die Kleiderkammer sucht Kinderkleidung in Größe 122-128.

Kommunionvorbereitung

Um ein Angebot „Nach der Erstkommunion“ zu schaffen, soll ein Familientag sein. R. Dransfeld ist verantwortlich. Der Tag soll am 3.6. ab 14 Uhr vor unserer Nacht der langen Tische stattfinden und die Familien sind anschließend zur Nacht der langen Tische eingeladen.

Ein paar Personen aus der KJG beteiligen sich an den Angeboten für die Kinder.

Hausmeister

- Der Saal ist fertig renoviert.
 - Peter Hartmann führt die Lichtschalter vor.
 - Im linken Teil hängt ein stationärer Beamer.
 - Über die Trennwand wird noch im KV gesprochen. Aktuell ist der Stand, dass sie nur von einigen wenigen Leuten bedient werden soll und man P. Hartmann oder T. Dörr vorher Bescheid sagen muss, wenn man den gesamten Saal benötigt.
 - Der linke Teil mit Beamer soll „großer Saal B (wie Bühne/Beamer)“ und der rechte Teil „großer Saal A“ genannt werden.
- Die nächste Renovierungsaktion steht an: Raum 1 soll gestrichen werden. Die Gruppe der Gehörlosen hat sich bereiterklärt, den Raum am 29.4. zu streichen. Die Farbe zahlt die Gemeinde. Bei einem Schrank ist leider nicht bekannt, welche Gruppe verantwortlich ist. Sollte dies vor der Renovierung nicht geklärt werden, muss der aufgebrochen werden.

KjG

- Die KjG sucht noch Teilnehmer für das Zeltlager.
- Ein Übernachtungswochenende im März wurde von 18 Kindern gut angenommen.
- Es gibt einige Neuleiter und die Leiterrunde findet nach Corona nun wieder zusammen.

Lioba

Am 13.5. startet um 16.17 Uhr das Programm, das auf Initiative von M. Rosenbaum zur Wiederbelebung der Liobakapelle ins Leben gerufen worden ist. Es beginnt mit einem Gottesdienst unter dem Motto "Wir haben es selbst in der Hand". Wer möchte, kann etwas zu Essen mitbringen und im Anschluss zu Beisammensein bleiben.

Daraus soll ein Jahresprogramm entstehen, sodass in der Liobakapelle wieder verschiedene Angebote (z.B. Kinderkirche und Meditationsgottesdienste) stattfinden.

Steuerungsgremium

Am 16.5. findet in unserem Pfarrheim um 19:00 Uhr eine Informationsveranstaltung statt, bei der unsere Gemeindemitglieder über mögliche zukünftige Pfarrestrukturen informiert werden. Ein sog. Steuerungsgremium hat einen Vorschlag erarbeitet, über den letztendlich im KV entschieden werden soll. Der KV soll die Veranstaltung zur Meinungsbildung nutzen.

Stadtradeln

- Ab dem 15. Mai findet drei Wochen lang das Stadtradeln statt.
- Peter Hartmann hat eine Gruppe gegründet. Informationen dazu gibt es auf der Homepage.

Organola

Es wirkt angemerkt, dass Lieder gespielt werden, die die Gemeinde nicht kennt. Ostern wurde z.B. ein Lied gespielt, das niemand kannte. Es wird darum gebeten, bekanntere Lieder zu spielen.

Herr Rehwald merkt später an, dass die Bedienung ein erheblicher Mehraufwand sei.

Der Kreis der Kommunionhelfer- und helferinnen hat bereits darüber nachgedacht, aus ihren Reihen Personen anzulernen, damit mehrere Personen die Organola bedienen (und ggf. programmieren) können.

Pfingstgottesdienst

Im Hauptamtlichen-Team wurde darüber gesprochen, die Tradition des Pfingstgottesdienstes unter den hohen Buchen wieder aufleben zu lassen. Es wurde ein Hauptamtlicher bestimmt, der zu dem Vorbereitungstreffen geht.

Verschiedenes

- Frau Mynarek, die in der Corbacher und im KV aktiv war, hat der Corbacher 2000€ vererbt. Es hat leider niemand die Beerdigung begleiten können.
- Die Krippenfiguren sind fertig und sehr schön geworden.

Nächster Termin: Mittwoch, den 14.06., um 19 Uhr. **Es soll ein geselliges Beisammensein mit Grillen im Pfarrgarten sein, bei dem Ideen zur Nutzung des neuen Saals geben.**

K. Prinsen: Salat, Brot, Würstchen

A. Strangfeld: Dips

W. Fürth: Nudelsalat